264	UTBM service communication	L'Est Républicain	8 septembre 2013
		24h Aire urbaine	Conférence - ANPEIP - enfants intellectuellement précoces - Olivier Revol

Conférence sur les enfants précoces

L'association ANPEIP
Franche-Comté
(Association nationale pour les enfants intellectuellement précoces de Franche Comté) organise une conférence animé par le professeur Olivier Revol, le samedi 5 octobre prochain à l'UTBM de Sèvenans à 14 h. Renseignements ANPEIP Franche-Comté; anpeip.contactfc@gmail.co m; www.anpeip.org